



ALUMNA: ANA GABRIELA MATIAS GONZALEZ

PROFESORA: MERARI BORRALLAS BALDEZ

ACTIVIDAD: MAPA CONCEPTUAL

MATERIA: ESTADO Y POLITICAS SOCIALES

GRADO: 3ER CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

FECHA DE ENTREGA: 23/05/2021

LA CONSTRUCCION DE LA POLITICA SOCIAL EN MEXICO

SE DIVIDE EN:

PROCESO PARA LA TOMA DE DECISIONES

EL

Proceso decisional se caracteriza asi por un constante fluir de cooperacion y conflicto.

LOS

Procesos decisionales son el resultado de presiones, coaliciones y negociaciones.

ENTRE UNA

Gran cantidad de actores sociales que son interdependientes, requiriendo uno de otros

A PESAR DE QUE

Sus intereses pueden estar en conflicto.

ESTO SE PRESENTA EN LA

RPRSE en donde en la discusion de opciones de reforma, la definicion de nuevas competencias y atribuciones de las organizaciones.

DENTRO DE LOS

Procesos de decisiones de politicas de reforma influyen

ASPECTOS COMO:

a) la presion social y los intereses.

b) el contexto historico.

c) el contexto internacional.

d) condiciones economicas.

e) capacidad administrativa.

f) otras politicas relacionadas relevantes.

COBERTURA Y FINANCIAMIENTO

LA

Disponibilidad de recursos para financiar politicas sociales depende del desempeno economico de un pais.

INCLUYENDO SU

Capacidad para producir ingresos y ahorros y para generar ingresos gubernamentales:

EL

Desempeno de sus mercados domesticos de capital:

Y LA

Disponibilidad de fondos en el exterior

COMO LA

Inversion extranjera, los creditos o las donaciones.

INSTRUMENTACION

LOS

Instrumentos de financiamiento pueden clasificarse a partir de si afectan la distribucion de manera progresiva, neutral o regresiva

O SI ESTAN

Basados en principios normativos de individualismo o solidaridad.

PARA

Cualquier nivel de recursos, los instrumentos financieros se vuelven preferibles a medida que su progresividad aumenta.

LOS

Distintos instrumentos financieros afectan la produccion y la proteccion de diferentes maneras.

EJECUCION

DESDE LA

Realizacion de la Cumbre Social en Copenhague.

LAS

Naciones Unidas y el Banco Mundial, al igual que numerosas organizaciones no gubernamentales en distintos paises.

ESTAN

Orientando sus esfuerzos hacia el logro de un desarrollo sustentable centrado en la dimension humana.